
渊上接第一版冤
在推进乡镇卫生院示范中

医科建设中袁我区采取野典型示
范尧分批实施尧逐步到位冶的工作
思路袁儒林镇卫生院尧直溪中心
卫生院尧尧塘中心卫生院等成功
创建成为江苏省乡镇卫生院示

范中医科袁有力促进了我区中医
药事业全面健康发展遥

区人大领导一行实地察看
了直溪中心卫生院尧金城镇沈渎
村卫生室的中医特色专科以及
区中医医院遥 下阶段袁我区将进
一步落实中医药工作相关政策袁

提升基层中医药服务能力袁拓展
基层中医药服务领域袁加快形成
融医疗尧养生尧康复尧预防保健于
一体袁涵盖医院尧社区尧家庭的基
层中医药发展模式袁增强城乡居
民对中医药服务的获得感和满
意度遥 左玲

区人大视察我区中医药事业发展

渊上接第一版冤
在巡察期间袁 巡察组将通

过听取被巡察党组织的工作汇
报和有关部门的专题汇报袁 与
被巡察党组织领导班子成员和
其他干部群众进行个别谈话袁
受理反映被巡察党组织领导班
子及其成员和下一级党组织领
导班子主要负责人问题的来信尧
来电尧 来访袁 抽查核实领导干
部报告个人有关事项的情况袁
向有关知情人询问情况袁 调阅尧
复制有关文件尧 档案尧 会议记
录等资料袁 召开座谈会袁 列席

金坛开发区的有关会议袁 进行
民主测评尧 问卷调查袁 开展专
项检查等方式开展巡察遥

就配合好巡察组在金坛开
发区顺利开展巡察工作袁 沈东
要求袁 开发区要统一思想认识袁
提高政治站位袁 深入认识接受
巡察的重要性和必要性袁 把自
觉接受巡察监督作为一项重要
政治任务曰 要深入贯彻落实袁
全力支持配合袁 以强烈的政治
责任感和主人翁态度袁 主动配
合巡察工作袁 实实在在汇报工
作袁 客观公正提供情况袁 实事

求是反映问题曰 要着眼长效机
制袁 加快完善提升袁 针对巡察
反馈问题袁 深入细致剖析袁 积
极有效整改遥

刘小平代表金坛经济开发
区党工委作表态发言遥刘小平表
示袁开发区将统一思想袁高度重
视袁增强接受巡察监督的自觉性
和责任感曰将密切配合袁严肃对
待袁 主动配合巡察组开展工作曰
将接受监督袁全力整改袁做好巡
察反馈问题整改工作遥

会议还进行了民主测评遥
臧风华

市委第三巡察组对金坛经济开发区开展巡察工作

2018年 猿月 12日 星期一
编辑院李星明 组版院胡佳芸 2版综合消息

开发区：迈向国家级开发区的铿锵步伐
今年是开发区从形态开发

走向功能开发的关键一年袁开
发区将紧紧围绕 野两个加快攻
坚突破年冶工作主线袁紧扣年度
目标任务袁齐力攻坚再突破袁进
一步彰显开发区野引领尧开放尧
高效尧专业冶的品质遥

一尧更高标准推进两个加快
强化功能平台建设袁 加强

国内外招商联络处建设袁跟踪
对接野三新一特冶龙头企业和
主板上市企业袁招引掌握主攻
产业核心技术的外资项目遥 启
动中德渊常州冤创新产业园规
划设计尧18万平方米创新科技
园建设尧组建产业基金袁推动
功能平台国际化尧 高端化尧多
元化遥 提高项目准入门槛袁提
升项目引进质量遥 狠抓项目开
工建设袁争取更多项目引进成
果转化为经济增量遥
二尧更高品质提升园区形象
以野两园一区冶为整体开展

规划修编袁加快推进政府性投
资项目建设袁开展园区重要门
户尧 廊道和节点的景观提升袁
完善园区功能袁 加强园区管
理遥

三尧更高标准服务企业发展
加快试点企业发展评价机

制袁精准服务企业发展袁培育发
展一批支撑未来跨越发展的根
植性企业袁聚焦高新企业袁搭建
野双创冶平台袁服务高端人才袁全
力支持企业创新发展有所作为遥
四尧更大力度整合空间资源遥
加强园区资源盘活袁 坚持

土地高产尧 企业高效袁 一企一
策尧一地一策袁引导企业利用闲
置工业用地新建厂房或改造原
有厂房遥
五尧更高要求强化内部管理
优化营商环境袁 加强作风

建设袁充实招商尧审计等专业人
才队伍建设袁厉行节约袁把钱用
在刀刃上袁让内部运作机制更
高效尧团队建设更专业尧精细管
理更节俭遥

2018年怎么干？

力争通过一年的努力袁进
一步缩小与周边发达园区在
规划尧载体尧功能方面的差距袁
有效提升优质项目承载和野三
新一特冶产业集聚能力浴

力争通过一年的努力袁引
进和投产一批高品质重大项
目袁夯实野三新一特冶产业发展
基础袁提高开发区对全区的贡
献份额浴

力争通过一年的努力袁推

动一批企业做大做强做优袁在
打造金坛高水平营商环境示范
区上有所进展浴

力争通过一年的努力袁强
力整合空间资源袁有效破解要
素制约袁在打造金坛资源节约
集约利用引领区上有所突破浴

力争通过一年的努力袁扎
实推进改革创新袁提升精细化管
理水平袁为经济发展提供更专业
的高效服务浴 臧风华 张健

梦在前方，路在脚下，2018一定更美好！

2018年干什么？（攻坚突破两个加快）
主攻野三新一特冶 产业链招商袁加快形成产业集聚集群效应

核心区引进 50亿元或 5亿美元以上重大项目 1个

核心区引进 30要50 亿元或 3要5亿美元重大
项目 3个

核心区工业项目引进协议投资总额达到
200亿元遥
其中袁5亿元或 5000万美元以上项目协议投
资总额达到 160亿元袁占比达 80%遥

2018年干什么？（年度目标任务）

工业开票销售

完 成 1000 亿
元 袁 同比增长
34.1%袁其中
核 心 区
600亿元遥

一般公共预算收入
完成 20亿元袁 同比
增长 29%袁其中核心
区 17.4亿元遥

高新技术企业
新增 15家袁同比
增长 36.4%袁其
中核心区 10家遥

工业实际投入
完成 150亿元袁 同比
增长 38.4%袁 其中核
心区 60.5亿元遥

股改企业
新增 10 家 袁
同 比 增 长
25%袁其中核
心区 7家遥

注册外资实际到账

完成 2.35亿美元袁
同比增长 774% 袁
其中核心区 2.1亿
美元遥

2018年发展愿景
2018年袁是开发区从形态开发走向

功能开发的关键一年遥 新的一年要有新
的气象院
引领

开发区将时刻牢记作为金坛经济发展主
阵地的责任和担当袁加快发展袁为野建设快速崛
起新金坛冶多做贡献遥

高效

开发区将在内部管理上保持体制优势袁注
重效能袁高效运转袁更好地服务发展遥

开放

开发区将加快国际化开放发展袁开拓思维
和眼界袁打造包容尧宽容的营商环境遥

专业

开发区将加快提升和打造专业化的服务
和团队遥

本报讯 3 月 8 日下午袁
我区召开 2018 年全区人大代
表建议和政协委员提案办理
工作会议袁集中交办区十七届
人大二次会议和区政协十届
二次会议提出的建议和提案袁
并对建议尧提案办理工作进行
了安排部署袁 区领导陶伟尧冯
锁强尧吴欲晓参加活动遥

今年野两会冶期间袁我区共
收到人大代表建议 188件尧政
协委员提案 112件袁 内容涵盖
城市建设尧道路交通尧老城改
造尧产城融合尧医疗卫生尧文化
教育尧民生保障等方面遥 与往
年不同的是袁今年涉及保障和
改善民生方面的建议和提案
数量明显增加袁主要集中在停
车难尧道路拥堵尧物业管理等
方面遥 主办单位将于 8 月 31

日前将办理情况答复给建议
人尧提案人遥

区领导指出袁 办好代表建
议和委员提案袁不仅关乎老百
姓的切实利益袁更与全区经济
社会发展息息相关遥 区政府各
承办单位要高度重视袁认真对
表袁分解任务袁优先办理人大和
政协确定的重点督办件袁尤其
是涉及群众最关心尧最迫切尧最
需要解决的问题曰要规范办理
流程袁创新办理方式袁注重办理
实效曰区政府要加强对承办单
位的督促与指导袁切实提高建
议提案办理的群众满意率遥

左玲

我区集中交办

2018年代表建议和委员提案

区委常委刘小平代表开发区作交流发言。
何卓瑜 辕摄


